

Las denuncias, según la Unidad de Tierras, están focalizadas en el departamento del Meta.

A los despachos de la Unidad de Tierras del Ministerio de Agricultura han llegado, hasta el momento, **denuncias de personas que reclaman 1.370 hectáreas de tierras** que presuntamente fueron despojadas por el narcotraficante [**Daniel el 'Loco' Barrera**](#).

De acuerdo a la información oficial, el despojo se habría dado en el departamento y el recién capturado narcotraficante tendría la ayuda de bandas criminales como las Erpac y del 'Bloque Centauros' de los paramilitares. ([Lea también: Al 'Loco' Barrera le esperan 30 años de cárcel en EE. UU.](#)).

Ricardo Sabogal, director de la Unidad de Tierras, le dijo a Canal ET que «a la Unidad se han acercado familias que aseguran ser despojadas por Daniel el 'Loco' Barrera, y (hasta la fecha) **son cinco familias reclamantes pero seguramente son más».**

Las reclamaciones de las 1.370 hectárea, según se conoció, están divididas así: Acacías, 1.046 hectáreas; Villavicencio, 317 hectáreas; y en Vista Hermosa, 7 hectáreas.

Las autoridades ya se encuentran adelantando las investigaciones sobre estas reclamaciones que, de acuerdo a la información recaudada hasta la fecha, hacen referencia a hechos registrados entre 2004 y 2010.

REDACCIÓN POLÍTICA

http://www.eltiempo.com/politica/victimas-del-loco-barrera-reclaman-1370-hectareas-de-tierra_12258821-4